El empresario Carlos Bremer apoya iniciativa para reducir jornada laboral a 40 horas

El empresario Carlos Bremer, presidente del Grupo Value, se manifestó este domingo en apoyo a la iniciativa de reforma para reducir la jornada laboral a 40 horas semanales.

Al llegar a la ceremonia de inauguración del Centro de Rehabilitación Infantil Teletón (CRIT) en Mazatlán, Sinaloa, el también filántropo reconoció que no ha analizado la propuesta que está en discusión en la Cámara de Diputados, pero reconoció que sería bueno para que los trabajadores tengan más tiempo para estar con sus familias.

A pregunta expresa, el empresario señaló que está propuesta ayudaría a regenerar el tejido social.

"¿Usted apoyaría que se reduzca la jornada laboral a 40 horas en el país?, se le preguntó.

"Sí, yo creo que sería bueno para que la gente le dedica un poquito más de tiempo a su familia, es muy poco lo que se reduce entonces se pueden lograr los mismos objetivos, la misma capacidad de trabajo y dedicarle más tiempo a los valores de la familia", respondió.

Luego que el viernes pasado durante la inauguración del Aeropuerto Internacional de Tulum el empresario Carlos Slim se manifestará en rechazo de esta iniciativa, Carlos Bremer señaló que "no sé cuál sea el problema que les cause, pero darle tantito más de tiempo a la gente para que esté con su familia es muy bueno".

"O sea, recomponer el tejido social", se le insistió.

"Todo ayuda", respondió.

El empresario destacó que los CRIT ya se encuentran a toda su capacidad.

"Va a ser otro lugar precioso para los niños discapacitados. Entonces hay que... Ahorita lo bueno es que ya tenemos al 100% de ocupación todos los CRIT. Entonces es un éxito para el país", dijo.

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/el-empresario-carlos-bremer-apoya-iniciativa-para-reducir-jornada-laboral-a-40-horas/